RAMÓN TAMAMES

UNA MOCIÓN DE CENSURA PARA REVIVIR LA ESPERANZA

ME DUELE ESPAÑA



Este libro nace de la indignación y esperanza de un sabio. Simboliza el grito de rebeldía de todos aquellos a los que, como a Unamuno y a Tamames, les duele España.



Me duele España Una moción de censura para revivir la esperanza

¿Qué llevó a Ramón Tamames, reputado economista e intelectual comprometido, a ser el promotor de la moción de censura? ¿Quiénes mediaron entre él y Santiago Abascal, líder de VOX? Pocas veces, por no decir nunca, se ha producido en España un suceso político de la dimensión mediática que fue la moción de censura de marzo de 2023, impulsada por una propuesta del grupo parlamentario Vox y encabezada como candidato a la presidencia del Gobierno por Ramón Tamames.

Durante dos días (21 y 22 de marzo de 2023), en el Congreso de los Diputados, el candidato se enfrentó a las diatribas políticas del Gobierno de Pedro Sánchez y a las observaciones de la mayoría de los grupos parlamentarios en la cámara de la soberanía nacional. Puso en claro las graves deficiencias, abusos de autoridad y tendencia a la autocracia de un «gobierno Frankenstein», en el que resultan decisivos los apoyos de diputados independentistas, separatistas y de algunos que todavía se manifiestan favorables a lo que fue la más cruenta violencia del terrorismo en España.

En este libro, Ramón Tamames desvela una situación conflictiva que debería haber dado paso a una recuperación de los valores de la Transición Democrática de 1977 y la Constitución de 1978: en la senda del consenso y la concordia para avanzar hacia la prosperidad de España entera. En sus páginas, nos desvela las razones íntimas que lo impulsaron a defender la moción de censura, quiénes intervinieron, las versiones del discurso y lo que sintió durante su redacción. Una página en la historia de España... que será estudiada durante décadas.

» Ramón Tamames

POLÍTICA • Pensamiento político • Editorial Almuzara



Ramón Tamames (Madrid, 1933) es un economista, político, escritor e intelectual español con una extensa carrera académica. Es doctor en Ciencias Económicas y catedrático de Estructura Económica en la Universidad Autónoma de Madrid, donde ha investigado y enseñado durante muchos años. Además, ha trabajado en numerosas universidades españolas y extranjeras, y fue miembro del Comité de Sabios de la Comisión Europea. En su faceta política, fue diputado en el Congreso de los Diputados durante la Transición española. También ha participado activamente en movimientos sociales y políticos de izquierda y ecologistas. Tamames es autor de más de 80 libros, la mayoría relacionados con la economía, la política y el medio ambiente. Sus obras han sido traducidas a varios idiomas y han recibido numerosos premios, incluido el Premio Nacional de Medio Ambiente en 2005. Ha sido consultor económico del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y del Banco Interamericano de Desarrollo (INTAL), y ha recibido varios títulos honoríficos, como Doctor Honoris Causa por las Universidades de Buenos Aires, Lima, Guatemala, Pekín y Rey Juan Carlos (Madrid). También es miembro del Club de Roma desde 1992 y de la Cátedra Jean Monnet de la Unión Europea desde 1993. Ha recibido, entre otros, el Premio Rey Jaime I de Economía en 1997 y el Premio Nacional de Economía y Medio Ambiente en 2003. Además, fue miembro del Congreso de los Diputados de 1977 a 1981 y firmante de la Constitución Española de 1978. Tamames es Ingeniero de Montes y Agrónomo por la Universidad Politécnica de Madrid, títulos que recibió en 1998 y 2009 respectivamente. El 12 de junio de 2012 fue elegido como miembro de número de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Recientemente, en los días 21 y 22 de marzo de 2023, Ramón Tamames defendió una moción de censura contra el Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, en el Congreso de los Diputados.



Thema: JPHV 978-84-11317-18-4 224 páginas Rústica con solapas 15 x 23 x 1.5 cm · 306 g PVP: 12.95 €